
Bei Mercedes-Benz in Kassel übernehmen Kinder das Steuer

Ab heute sind im Mercedes-Benz Werk Kassel wieder die Kinder am Steuer: Das Ferienprogramm Sternental beginnt zum zwölften Mal. Am Vormittag begrüßten die Schirmherren, Stadträtin Anne Janz und für die Werkleitung Produktionsleiter Dr. Bertil Hehl, die Kinder in ihrer Ferienstadt. In den nächsten beiden Wochen werden insgesamt 335 Kinder im Alter von sechs bis 13 Jahren die Stadt bewohnen und sie mit verschiedenen Aktivitäten zum Leben erwecken. Für die Kinder im Sternental gibt es jeden Tag etwas zu entdecken und neues zu lernen.

Die Teilnehmer schlüpfen in die Rolle von Bürgern der Stadt und gestalten das Leben im Sternental in rund 30 verschiedenen Berufen und Workshop-Angeboten aktiv mit. Jeden Morgen können sich die Kinder für einen anderen Beruf entscheiden und sich ihren Tag je nach Lust und Laune selbst einteilen. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Im Mercedes-Benz-Werk Kassel beginnt das "Ferienprogramm".

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler